

Die Gesellschaft für Produktionsservice und – kontrolle mbH ist ein seit 2008 bestehendes Unternehmen zur Unterstützung von Technologie-Herstellern, insbesondere der Automotive-Industrie.

Wir übernehmen Dienstleistungen und Lösungen bei der Qualitätssicherung, Qualitätsoptimierung und mittels Wiederaufbereitungsprozessen bei der Nutzung von Ressourcen.

Wie realisieren entsprechend dem Kundenwunsch und den Normvorgaben für vornehmlich Produkte der Automobilproduktion entsprechende Mess- und Prüftätigkeiten, Sortierungen, Reinigungen und den Komponententausch von Bauteilen.

So sind wir ein wichtiger Bestandteil eines modernen Produktionsnetzwerkes mehrerer kooperierender Unternehmen. So helfen auch wir, die hohen Standards bei der Normierung, der Produkthaftung, bei den fließenden Lieferketten, bei der Kostensenkung und Rationalisierung zu sichern.

Als Bindeglied in Produktionsprozessen wollen wir besonders kundenorientiert, flexibel, zeitnah und präzise reagieren. Unsere Leistung soll in den globalisierten Produktionsketten kompetent, planbar, effizient und kalkulierbar sein.

Dazu gehört auch unsere nachhaltige Unternehmenskultur, faire, gesetzeskonforme wie darüber hinaus wertschätzende Mitarbeiterführung und eine koordinierte Mitbestimmung und Kommunikation innerhalb unseres Unternehmens. Wir stehen für Vielfalt, Toleranz, Gemeinsamkeit wie Individualität, Respekt, Motivation, Vertrauen und Konsequenz. Wirtschaftlichkeit und soziale Verantwortung gehören zusammen und wir wollen einen Beitrag für den guten Ruf unseres Wirtschaftsstandorts leisten und somit auch regional, wie auch für uns selbst zukunftssichernd und nachhaltig sein.

Zu unseren in- und ausländischen Kunden pflegen wir eine konstruktive Partnerschaft mit schnellen und unbürokratischen Kommunikationswegen und präzisen wie auch flexiblen Abläufen.

Dazu sehen wir zudem auch die Wahrung von wirtschaftlichen wie rechtlichen Interessen als Bestandteil einer vertrauensvollen, partnerschaftlichen Zusammenarbeit.

